## **BRIGADA DE AYUDA CIUDADANA**

En vista de la situación en la que nos encontramos y los problemas añadidos que esto conlleva, el Ayuntamiento de Noáin (Valle de Elorz) creó la pasada semana la BRIGADA DE AYUDA CIUDADANA.

Empleados del Ayuntamiento forman un grupo de cuatro personas, ampliables en función de la demanda, que asisten en diversas tareas a los vecinos que, en esta situación, no pueden salir de sus domicilios para abastecerse de alimentos de primera necesidad, medicamentos u otras necesidades urgentes.

La ayuda para el abastecimiento de alimentos de primera necesidad se realiza a domicilio y estableciendo un límite de una compra por semana, por lo que es muy importante calcular la cantidad de alimentos que se requieren.

Por otro lado, la Brigada realizará también otras labores en esos domicilios, tales como retirar la basura de los descansillos de la familia afectada para tirarla a los contenedores, recoger medicamentos urgentes e indispensables de la farmacia y cualquier otro recado que sea de vital importancia y no pueda ser realizado con motivo de las circunstancias.

Los componentes de la Brigada visten con buzos blancos y otros elementos de seguridad, ya que se encuentran continuamente expuestos al contagio y deben extremar las precauciones.

Serán fácilmente reconocibles en la calle y queremos pedirles su colaboración para facilitarles el turno en los diferentes establecimientos, ya que han de realizar muchas salidas y el tiempo que empleen en ellas es vital para poder atender al máximo número de vecinos que lo necesiten.

Tenemos que tener en cuenta y es muy importante saber que este servicio está creado para todos aquellos vecinos y vecinas que por circunstancias de contagio o cuarentena obligatoria no pueden salir de sus domicilios.

Queremos hacer un llamamiento al uso responsable del servicio, ya que existen muchos casos de este tipo y el uso irresponsable o ilegítimo del servicio será perseguido y sancionado en base a la Ordenanza Municipal de Conductas Cívicas.

Desde el Ayuntamiento esperamos que este servicio sea de ayuda y pueda resolver los problemas de quienes se encuentren en esa situación.